
Problèmes d'insécurité : Michel
Ricoud d'surpris'drêtre cité n
Suite à l'article paru récem-
ment dans nos colonnes et qui
concemait les problèmes d'insé-
curité sur le secteur de Voltaire
à La Source, Michel Ricoud pré-
sident de la CNI réagit aux pro-
pos d'Olivier Cawë: <J'ai ëté
très surpris de lire mon nom
dans votre réponse à... Jean-
Piene Sueur. Je tiens à préciser
que si l'incendie des trois véhicu-
les s'était produit avant 2001,
vous auriez été certainement le
pr emier à féliciter Michel Ricoud
pour son intervention... comme
cela se passait à cette époque.
Quand des véhicules brtlent,
quelle que soit Ia couleur politi-
que dumaire, je continue et conti-
nuerai à protester car ce sont des

g ens mo de ste s, souv ent ile s lo c a-
taires, qui sont toujours touchés
(...). En outr e, dtns mon interv en-
tio4 je n'ai aftaqué ni I'Opac
d'Orléans ni la ville. J'ai juste dit
qu'il fallait être humble et pru-
dent sur ces guestions d'insécu-
nft (). De plus, vous evoquez le
règlement intérieur qui "ne plai-
rait pas toujours à Michel
Ricou{ représentant iles locatai-
res" . En ffit, je ne suis pas il'ac-
cord avec ce règlement intérieur
qui ne... règle rien et quifait la
part belle au tout répressif (.).
Enfrn, je suis dans mon rôle en
écoutunt les locataires et en por-
tant leurs doléances auprès des
autorités censées les prenilre en
considér ution. J e c ontinuer ai... >
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